
 
 

Comité de Quartier 

Soeix-Bager 

Compte-rendu de la réunion du 11 avril 2024 
 
 
 
 
 
 

 

La réunion débute à 20 heures 30 et se déroule en présence de : 

 
 

Marie-Lyse BISTUÉ : Adjointe, responsable de la Démocratie Participative, en charge des 

Comités de Quartiers 
 

Flora LAPERNE : Élue référente du quartier  

Joseph HOURAT : Correspondant du quartier  

Alain CASAJUS : Correspondant du quartier (absent – excusé) 

Dominique QUÉHEILLE : Élue référente du quartier (absente – excusée) 

 
 
 
 
 
 

Adresses mails : ml-bistue@oloron-ste-marie.fr 
 

d-queheille@oloron-ste-marie.fr 

f-laperne@oloron-ste-marie.fr 

j.hourat@orange.fr 

alain.casajus@orange.fr 
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1) Retour sur les réponses de la dernière réunion du comité de quartier du 
15 janvier 2024 

 
 

Point 3 : D238 (sécurité à la sortie du lycée agricole) 
 

Le début des travaux est prévu pour l’automne 2024.  
 
 

Point 34 : Columbarium 
 

Le comité souhaite que le columbarium soit installé à l’entrée du cimetière, à droite.  
Réponse : Demande bien prise en compte par les Services Techniques. 
 
 

Point 39 : D238 – sécurisation de l’entrée de Soeix 
 

Suite à la réunion du 12 février en présence de Messieurs Philippe MENDY (Ville) , DUFOURCQ 
(Département), HERNANDEZ (l’intéressé), CASAJUS et HOURAT (Comité de Quartier), une 
proposition devrait être faite par la mairie.    
Réponse : Compte-tenu des refus d’aménagement par le CD64, il est impossible de réaliser les 
aménagements vus sur place. Seuls des quilles pourront être posées afin d’éloigner les voitures de la 
façade. 
 

 

Point 40 : Bas du lotissement – inondations lors de fortes pluies 
 

David LADEUIX, Directeur adjoint des Services Techniques, viendra sur place afin de faire un point 
sur la situation. 
Réponse : La visite sur site a été effectuée le 12 juin dernier. Conclusions techniques : mise en 
place de caniveau grille au niveau au droit de la maison régulièrement inondée et réalisation d’un 
raccordement de ce dernier au réseau d’eau pluvial. 
 
 

Point 44 : Route des Crêtes 
 

Un riverain ne peut recevoir la Fibre car il y a un défaut d’adressage (adresse inexistante).  
Réponse : Une adresse conforme existe (vérification faite auprès du service Urbanisme de la Ville). 

 
 

Point 45 : Bas de la Camiasse 
 

Des affaissements sont constatés dus certainement à des galeries creusées par des rongeurs. 
Monsieur Patrick LHERMITTE se tient à disposition des Services Techniques pour présenter cette 
situation. 
Réponse : Ce problème a été traité le 29 mai dernier.  

 
 

Point 47 : Chemin de la déchetterie dégradé 
 

Le chemin va-t-il être prochainement remis en état par la société EUROVIA ? 
Réponse : Les Services Techniques envoient la demande au SICTOM qui gère ce chemin. 
 
 
 

2) Questions  
 

 

Point 48 : Réfection voirie 
 

 

Suite à la campagne d’abatage d’arbres à Soeix, les engins ont fait des dégâts sur le Chemin de St 
Jacques et au niveau de l’abreuvoir. Le comité demande une réfection. 

Réponse : Le gestionnaire (ONF) est informé. L’exploitant forestier a été contacté pour réfection de 



la zone. 

Point 49 : Chemin de la Camiasse 
 

Le comité demande l’élagage de certaines branches assez « basses » pour les véhicules passant 
dessous. 

Réponse : Les Services Techniques sont intervenus. 

 

 
 

Prochaine réunion du Comité de Quartier : lundi 24 juin 2024 à 20h30 à l’école de Soeix 


